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Sont présents : 
 

 

Patricia Avila Membre parent 

Guillaume Boucher Membre parent (représentant comité parents) 

André Bureau Membre du personnel professionnel 

Marlène Bureau Directrice 

Audrey Cook Directrice adjointe 

Marie-Hélène Drolet Membre parent 

Adèle Forgues Membre élève 

Vincent Gagné Membre du personnel enseignant 

Nicolas Giroux Membre du personnel enseignant 

Hubert Harvey Membre du personnel enseignant 

Christine Latrasse Membre parent 

Évangéline LeBlanc Membre parent (substitut) 

Andrée Mainville Membre parent 

Mary Lou Murphy Membre élève 

Alison Paquet Membre de la communauté 

 

Est absent : 

 

Daniel Gagnon Membre parent 

Conseil d’établissement 

Séance ordinaire du lundi 14 février 2022 

De 19 h à 21 h 
(En virtuel) 

Procès-verbal 

 



 

 

 

 

1- Mot de bienvenue 

 Le quorum est atteint à 19 h 04. Madame Marie-Hélène Drolet, présidente, 

souhaite la bienvenue aux membres du Conseil d’établissement. 

Madame Andrée Mainville fera office de secrétaire au cours de la réunion. 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE21/22-16 L’ordre du jour se présente ainsi : 

1. Mot de bienvenue; 

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour; 

3. Intervention du public; 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 13 décembre 2021;  

5. Suivis au procès-verbal du 13 décembre 2021; 

6. Formation des membres du CE; 

7. Rapport du représentant au comité de parents; 

8. Rapport des représentantes des étudiants; 

9. Demandes pour le fonds à destination spéciale; 

10. Approbation de la grille-matières pour l’année 2022-2023 

11. Agrandissement / suivis des travaux et discussion concernant le stationnement; 

12. Résolution pour les mesures dédiées et protégées; 

13. Sondage pour les élèves; 

14. Approbation des activités et des sorties éducatives (📄 inclus); 

15. Mot de la direction; 

16. Autres sujets; 

17. Date et modalités de la prochaine réunion (11 avril); 

18. Clôture de la rencontre. 

 

Madame Marie-Hélène Drolet fait la lecture de l’ordre du jour. 

Madame Christine Latrasse propose et madame Patricia Avila appuie 

l’adoption de l’ordre du jour. 

3- Intervention du public 

 
Aucun public n’est présent. 

4- Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 13 décembre 2021 

CE21/22-17 Madame Christine Latrasse propose et monsieur Vincent Gagné appuie 

l’adoption du procès-verbal de la réunion du 13 décembre 2021, tel qu’il est 

présenté. 



 

 

5- Suivis au procès-verbal du 13 décembre 2021 

 

Besoin informatique 

La distribution des appareils informatiques s’est bien déroulée et toutes les 

demandes ont été répondues. 

Réveillon à Ti-Jo 

Le réveillon avait été annulé en raison de la situation sanitaire en décembre. Il 

devient donc la cabane à sucre à Ti-Jo, en formule horaire continue, de 11 h 30 

à 14 h le vendredi 4 mars. Ce sera la clôture du Carnaval à Ti-Jo. 

6- Formation des membres du CE 

 

Nous laissons jusqu’à la fin de l’année aux membres du conseil d’établissement 

pour poursuivre la formation. 

7- Rapport du représentant au comité de parents 

 

Sujets à l’ordre du jour des rencontres du comité de parents : 

15 décembre 

Projet services éducatifs 

Plan triennal d’établissements (vigilance capacité fonctionnelle d’accueil) 

26 janvier 

Politique gratuité scolaire 

Protecteur de l’élève 

Rapport sur la douance 

Monsieur Guillaume Boucher, représentant, mentionne qu’il ne pourra pas être 

présent à la rencontre du 23 février prochain. 

8- Rapport des représentantes des étudiants 

 

Le micro et la caméra des représentantes ne fonctionnent pas. 

Madame Bureau nous parle de sa rencontre avec les représentantes sur le code 

vestimentaire et du besoin des élèves de comprendre les règles. Une 

consultation des élèves et du personnel sera effectuée à ce sujet. 

Le parlement étudiant fera parvenir une lettre d'appui pour le dossier du 

stationnement. 



 

 

9- Demandes pour le fonds à destination spéciale 

CE21/22-18 Demande reçue au conseil d’établissement pour les bourses « Personnalités de 

l’année » qui seront remises au Gala méritas. Il est proposé de renouveler le 

montant normalement octroyé. 

Il est proposé par monsieur Hubert Harvey, au nom du comité de valorisation, 

d’octroyer 5 bourses de 125 $ cette année aux personnalités de l’année, pour 

un total de 625 $. La proposition est appuyée à l’unanimité. 

10- Approbation de la grille-matières pour l’année 2022-2023 

CE21/22-19 Madame Audrey Cook, directrice adjointe, présente le fruit du travail d’un 

comité qui réunit un représentant enseignant par matière. 

Des modifications sont prévues pour résoudre des situations problématiques. 

L’assemblée générale des enseignants a adopté cette proposition le 10 janvier. 

Madame Évangéline Leblanc propose et monsieur Hubert Harvey appuie la 

proposition de grille-matières pour l’année 2022-2023. 

11- 
Agrandissement / suivis des travaux et discussion concernant le 

stationnement 

 

Madame Bureau nous avise qu’il n’y a pas de nouveau pour le projet 

d'agrandissement. On peaufine les plans de la partie gymnase et l’aile d’arts 

plastiques. On réfléchit au besoin d’un local informatique et multimédia au 

sous-sol. Le phasage à venir, classe à déplacer au Lucien Borne 

éventuellement. Il ne peut y avoir deux entrepreneurs différents dans une même 

bâtisse. 

Le stationnement 

Madame Marie-Hélène Drolet, présidente, nous parle de la rencontre avec la 

conseillère politique, madame Leduc et monsieur Pier-Luc Lachance. Échange 

et ouverture pour réfléchir à la solution. La prochaine rencontre aura lieu en 

juin. Dans un second temps, on pourrait y réfléchir en CE pour obtenir des 

idées. Plusieurs solutions ont déjà été évoquées. 

Plusieurs solutions sont envisageables. Madame Bureau nous parle d’entente 

avec le stationnement sur Salaberry, de l’ouverture des ressources matérielles 

pour construire quelque chose avec la Ville. Il y aurait aussi la possibilité de 

négocier des places au 200 avec le centre de service. Plusieurs solutions sont 

donc à explorer. 

Un inventaire des besoins précis devra être effectué. Madame Drolet demande 

de rassurer le personnel et que nous sommes confiants de trouver des solutions. 

Le syndicat des enseignants appuie aussi la démarche. 

Nous reparlerons de ce dossier à la prochaine rencontre du conseil 

d’établissement en avril. 



 

 

12- Résolution pour les mesures dédiées et protégées 

CE21/22-20 Présentation par madame Bureau du document déposé par le centre de services. 

Les ressources allouées ont été reçues et déployées. 

Monsieur Guillaume Boucher propose et madame Patricia Avila appuie la 

résolution. 

13- Sondage pour les élèves 

 Madame Bureau nous présente le sondage Compass (5e année de participation). 

Madame Audrey Cook, directrice adjointe, a effectué un sondage lié au projet 

éducatif l’an dernier. Elle souhaiterait le faire passer à nouveau, mais à 

l’intérieur des cours pour avoir plus de participation. 

Les deux sondages seront envoyés aux membres du conseil d’établissement 

avant d’être distribués aux élèves (sûrement en avril). 

14- Approbation des activités et des sorties éducatives 

CE21/22-21 Le tableau complet des activités et sorties est présenté. Les activités en 

caractères gras sont nouvelles. 

Madame Évangéline Leblanc propose l’approbation des nouvelles demandes 

d’activités et sorties éducatives et madame Christine Latrasse appuie la 

proposition. 

15- Mot de la Direction 

 

Madame Bureau mentionne que les activités reprennent pour le plaisir de tous. 

Elle ajoute qu’il y a différentes actions en cours : 

• Transition vers le Cégep. 

• Mesure d’aide pour les élèves de 1re secondaire. 

• Journée des chandails roses contre l’intimidation. 

16- Autres sujets 

 

Valorisation des élèves :  

Volet valorisation 1re étape : Trois élèves méritants par groupe 

Certificat avec petite douceur de la cafétéria et tirage 

Activité en février-mars : élèves qui se démarquent en 1re, 2e et  

3e secondaires, au régulier. 



 

 

17- Date et modalités de la prochaine réunion 

 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le lundi 11 avril 

2022. 

La rencontre se déroulera en virtuel. 

Les rencontres de mai et juin se feront en présentiel. 

18- Clôture de la rencontre 

CE21/22-22 
Monsieur Guillaume Boucher, appuyé de madame Patricia Avila, propose la 

levée de l’assemblée à 20 h 36. 

 

 

 

  

Andrée Mainville, secrétaire  Marie-Hélène Drolet, présidente 
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